



Pfarrei-Nachrichten

Pauluspfarrei Speicher Trogen Wald

28. September 2023

Liebe Pfarrefamilie,
nach dem letzten Spezialnewsletter zum «Missbrauch in der kath. Kirche Schweiz» kommen nun hier auch wieder andere Themen zum Zug. Nicht, dass ich die Sache einfach unter den Teppich kehren möchte, aber das Leben in der Pauluspfarrei geht zum Glück weiter - auch nach dem 12. September. Eine offizielle Stellungnahme unserer Kirchenverwaltungen werden alle Katholischen unserer Seelsorgeeinheit in den nächsten Tagen erhalten. Dabei wird vor allem auch auf folgenden Aufruf von «reformenjetzt» hingewiesen und um Ihre aktive Teilnahme gebeten. So schlimm die ganze Sache auch ist, in der «Sonderkirche Schweiz» könnte es tatsächlich sein, dass daraus eine echte Reform der kath. Kirche erwachsen könnte.

Bitte empfehlen Sie den Newsletter weiter. Die Anmeldung erfolgt über die Homepage der Pauluspfarrei unter Kontakt/Newsletter. Sie können sich jederzeit wieder abmelden oder Ihre Angaben ändern.

reformenjetzt

Unterzeichnen können jetzt alle Katholen (Konfessionszugehörigkeit wird aber nicht kontrolliert) im Bistum St.Gallen, die Veränderungen wollen – und wer will das nicht. Je mehr sich der Aktion anschliessen, desto mehr Wirkung können wir erzielen. Darum bitte unten den Link wählen und übers Formular die Angaben eintragen: www.reformenjetzt.ch Bitte leiten Sie diesen Aufruf auf Ihren Kanälen so vielen wie möglich weiter.

Damit sich wirklich etwas ändert, müssen wir grundlegende Mechanismen der Kirche angehen. Massnahmen einzelner kirchlicher Organisationen reichen nicht aus. Wir müssen anerkennen, dass grundlegende Mechanismen der Kirche den Missbrauch in diesem Ausmass überhaupt ermöglicht haben. Dazu gehören Machtfrage, Sexualmoral, das Priester- und das Frauenbild sowie die Ausbildungs- und Personalpolitik.

Kürbis in Hülle und Fülle! Und nicht einfach nur «Süßes oder Saureres!» - Da sieht man wie gesund Halloween sein kann. Auf jeden Fall ist das Le Coin-Team ausser der mittleren Woche auch in den Herbstferien für Euch da.

Le Coin

**Nationale
Klimademo
30.9.2023**

Am kommenden Samstagnachmittag wird dafür demonstriert, dass es auch in Zukunft für unsere Kinder und Enkelkinder noch gesunde Kürbisse zum Schnitzen gibt. Die nationale Klimademo findet in Bern statt, marschiert vom Bollwerk zum Bundeshausplatz: <https://climatestrike.ch/>

Das wäre auch die Gelegenheit um das neue Kunstwerk in der Fassade unseres Bundeshauses zu bestaunen: <https://www.srf.ch/kultur/kunst/kunstwerk-tilo-am-bundeshaus-ein-mosaik-erinnert-an-die-erste-nationalraetin-of-color>

Matthias Angehrn muss man in der Pauluspfarre nicht mehr vorstellen, allerhöchstens den Neuzugezogenen. Neben seiner Jahrzehntelangen Arbeit in der Pfarreiseelsorge hat er auch über Jahre im Spital seinen wertvollen Dienst getan. An diesem Abend referiert er v.a. über die Herausforderungen, wenn Angehörige einen lieben Menschen auf seinem letzten Stück Lebensweg begleiten «müssen».

**Heilsame Begleitung
im Übergang
18.10.2023**

**Weihnachtspäckli
bis 7.11.2023**

Alle Jahre wieder... Im letzten Jahr wurden dank Ihnen, dem grossen Engagement von Markus Otto und vielen anderen Organisator*innen in unserer Region rund 800Päckli gesammelt. Wir freuen uns alle, wenn wir diese Zahl auch in diesem Jahr wieder erreichen. Die Aktion ist übrigens ideal für Familien mit Kindern. Man wirft nicht einfach nur ein Nötli ins Kollektenkörbli sondern kauft und packt und macht sich auf den Weg...

Natürlich wird nicht der Tag gesucht, der ist weltweit am 10. Dezember. Damit aber der wichtige und leider immer noch aktuelle Gedenktag auch bei uns nicht in Vergessenheit gerät, ist Ihr Engagement gefordert. Wer in irgendeiner Art mithelfen will, melde sich bitte bei Ellen Wild: 079 530 12 68, e.wild@kirchetrogen.ch

**Gesucht!
Tag der
Menschenrechte**

**Assisireise
21.-27.2024**

Auch Damian Kaeser-Casutt muss man hier nicht vorstellen. Es freut mich sehr, dass er als Hauptorganisator mit vielen weiteren Helferlein zu dieser Reise gewonnen werden konnte: <https://pauluspfarre.ch/assis-reise-2024/> Die Pauluspfarre ist seit Jahrzehnten mit diesem ganz speziellen Kraftort Assisi verbunden. Schon Josef Manser ging mit den ersten erwachsenen Firmlingen dorthin (und diese Tradition lebt auf unserem Firmweg immer noch weiter). Die Anmeldung läuft bis Ende Januar, aber überlegen Sie nicht zu lange, der Platz ist beschränkt.

Nun wünsche ich allen, die haben, wunderbarfarbige Herbstferien und allen, die noch nicht aus dem Alter raus sind, feuchtfröhliche Stunden in den Hallen 4/5 an der Olma.

Für das Pfarreiteam,
Marco Süess

